

歴史が積み重なった

貴生川遺跡

市内には縄文時代から江戸時代の遺跡が約580箇所も存在します。

今回ご紹介する貴生川遺跡は、水口町貴生川の西内貴地域に位置しており、土地区画整理事業に伴う発掘調査で新たに発見された遺跡です。

平成25・26・29年度に実施した発掘調査で、古墳時代中期の集落跡や平安時代末から鎌倉時代の溝と土塁で囲まれた屋敷跡、室町時代の甲賀衆が築いたと考えられる城館跡が見つかりました。



▲出土した須恵器

令和3年度に実施した発掘調査では、鎌倉時代の掘立柱建物、これまでの調査で見つかったいなかった古墳時代後期(6世紀後半)の土坑を確認しました。この土坑は1m×1.5mの規模で、完全な形をした須恵器と呼ばれる焼き物の坏身と蓋が出土しました。

発掘調査で出土する土器は、ほとんどが割れてしまっていますが、今回見つかった須恵器は、身と蓋ともに完全な姿で出土しました。

土坑の性格は不明ですが、完全な形の須恵器が出土したことから、この時代に貴生川遺跡周辺で人々が生活していたと考えられ、今後の調査で新たな集落跡が見つかるかもしれません。発掘調査によって貴生川地域には、人々の暮らしの歴史が幾重にも重なっていることが明らかとなりました。

問合せ 歴史文化財課 埋蔵文化財係 Tel) 69-2251 Fax) 69-2293

掲載している催し等は、6月21日時点の情報であり、新型コロナウイルス感染症の影響により、休止・延期している場合があります。



であいひろがる! みんなの図書館

映画会、乳幼児向けおはなし会は当面の間休止します。

※3歳以上を対象としたおはなし会は開催しています。

7月15日～
8月14日までの
行事予定

行事名	内容	月日	曜日	時間	場所
対面朗読	対面朗読 ※事前予約要	7月15日	金	13時30分～15時30分	甲南図書交流館
		8月5日	金		
ギャラリー	瓦絵展	7月3日(日)～7月30日(土)			甲賀図書情報館
その他	夏休み工作教室	7月23日	土	10時30分～11時30分	土山図書館
	夏休み工作教室	7月30日	土	10時30分～11時30分	信楽図書館
	なつやすみこうさくきょうしつ	8月2日	火	10時30分～11時30分	水口図書館
	女性のためのビジネス読書会	8月3日	水	10時30分～11時30分	
	夏休み工作教室	8月4日	木	10時30分～11時30分	甲南図書交流館
	夏休みおはなし工作会	8月7日	日	10時30分～11時30分	甲賀図書情報館
	釣りをはじめてみよう! もっと知ろう自然環境	8月7日	日	13時30分～14時30分	水口図書館

課題図書(青少年読書感想文全国コンクール課題図書)についてのお知らせ

より多くの方が課題図書を利用できるように、7月1日から8月31日までの間は
①貸出期間は1週間 ②延長不可とさせていただきます。
ご理解・ご協力をお願いします。

開館時間	問合せ・申込み	休館日・閉館日
10時～18時 ※甲南図書交流館の夜間開館は休止しています。	水口図書館 ☎ 63-7400 ☎ 63-4737 土山図書館 ☎ 66-1056 ☎ 66-1067 甲賀図書情報館 ☎ 88-7246 ☎ 88-7005 甲南図書交流館 ☎ 86-1504 ☎ 86-1505 信楽図書館 ☎ 82-0320 ☎ 82-3921	木・金・第3水曜日 月・火・第4金曜日 木・金・第4水曜日 月・火・第4水曜日 月・火・第4木曜日

図書館の詳細情報は下記または甲賀市図書館ホームページまで
<http://lib.city.koka.lg.jp>



消防団員〇〇さんの二刀流!

Vol.2 地域の事を自分事として

水口方面隊第3分団部長 橋本 真行 さん



Q 消防団に入ろうとしたきっかけは?

地元消防団があるというのは知っていましたが、どんな活動なのか、誰がやっているのかも知りませんでした。勧誘時に説明を受けてから消防活動について初めて考えるようになり、地域に必要な活動なんだと感じました。もしも自分の家や隣近所で火災が起きた時に助けになりたいという思いと、同級生や近い世代の集まりというのもあって思い切って入団しました。

Q お仕事との両立は大変ではないですか?

計画的な消防活動は日曜が多く仕事も土日休みなので問題はないですが、平日の出動はその日の状況次第で職場を離れられないという事も出てきます。それでも「地元の火災だけは絶対に出勤して欲しい」という先輩からの教えもあり、自分事として同じような危機感で現場へ向かうようにしています。

Q 消防団員をしていて良かったと思うことは?

地元地域、学区内、水口町内と活動が広がる場合がありますが逆に地元地域に何かあれば地域外からもこれだけ助けに来てもらえるんだということが感じられました。入団してみると同級生もたくさん居たのでプチ同窓会のような感覚で楽しく活動しています。他所から来て知り合いが少ないという方にも同世代が集まっているのでおすすめです。